

Pregunta

¿Seguiría Sysco Allentown aplicando las políticas de seguridad y asistencia si los colegas votaran a favor de un sindicato?

Respuesta

Sí. En Sysco Allentown nos importa la seguridad de nuestros colegas y del público. Por eso, siempre daremos prioridad a la seguridad. Esperamos que todos los conductores cumplan con las políticas de seguridad de la empresa, así como con las leyes federales y estatales. Ningún sindicato cambiará eso.

Obviamente, la asistencia diaria de los colegas es fundamental para poder atender a nuestros clientes y proteger los empleos de todos los que trabajamos aquí. Si los colegas no notifican correctamente su ausencia o no se presentan a tiempo, corremos el riesgo de fallas en el servicio y pérdida de negocios, y otros colegas a menudo tienen que asumir más trabajo para cubrir a quienes están ausentes o llegan tarde.

Queremos ser flexibles, pero la Seguridad y la Asistencia son importantes en todas las empresas de Sysco.

¡No te dejes engañar pensando que un sindicato cambiaría ese hecho!